
Subject: Schlechte Haut durch Minox und Fin?
Posted by [mara](#) on Sat, 12 Apr 2008 16:42:25 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo zusammen,

ist es möglich das man von Fin oder Minox schlechte schlaffe Haut, besonders in der Augenregion bekommt!?

Mir ist aufgefallen das ich seit Minox eine sehr runzelige Augenpartie habe und von den Augenringen ganz zu schweigen!!

Gibt es hier jemanden, der ähnliche Erfahrungen gemacht hat!?

Gruss

Mara

Subject: Re: Schlechte Haut durch Minox und Fin?
Posted by [ParkerLewis](#) on Sat, 12 Apr 2008 16:56:22 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Ja,kann vorkommen.

Les dir den Link mal in Ruhe durch...

<http://www.propeciahelp.com/forum/viewtopic.php?t=439>

Subject: Re: Schlechte Haut durch Minox und Fin?
Posted by [humboldt](#) on Sun, 13 Apr 2008 10:18:28 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Zitat:You guys should consider getting your cortisol levels checked out. Cortisol does make you look older and give you the general appearance of a stressed out person. I have a hunch that crackheads look the way they do because of all the excess cortisol that's being made in their bodies.

Some supplements for cortisol could be phosphatidenyl serine which is claimed to be able to lower it by as much as 30% and the Reset AD supplement for adrenal fatigue.

Of course, testosterone levels do have a role in fat distribution and that sort of thing. I personally still have bags under my eyes, but I am working at fixing it.

Hat jemand von euch denn schon mal seine Cortisol-Werte bestimmen lassen!? Ich muss gestehen, dass ich das glaub´ noch nie gemacht habe. Oder wird das beim großen Blutbild normalerweise immer mitgemacht?

Was ist dieses "phosphatidenyl serine"? Und vor allem...kann man mit diesem "Reset AD" wirklich die Müdigkeit von DHT-Hemmern bekämpfen oder was bedeutet "adrenal fatigue" in diesem

Zusammenhang? adrenal ist doch eigentlich die Nebenniere, oder nicht?
